

Liebe Kinder,

am Sonntag, 23. November 2008

- CHRISTKÖNIGSFEST -

laden wir Euch zum Kindergottesdienst um 9.30 Uhr ein und bitten Euch,

SPIELZEUG jeder Art mitzubringen,

Schaut bitte zu Hause nach, was Ihr entbehren könnt, womit Ihr nicht mehr spielt oder was Ihr einfach verschenken würdet:

Stofftiere, Bastelsachen, Puppen, Eisenbahn, Autos, Bücher, etc., auch Babysachen !



*Die Sachen werden dann auf dem KINDER-BASAR
am 1. ADVENTSSONNTAG 30. November 2008 zum Kauf angeboten.
Der Erlös ist für die Kinder in Chachapoyas /Peru bestimmt.*